



Pressecommuniqué vom 17. August 2017

Univerre Pro Uva SA Hauptsponsorin des Swiss Beer Award 2017

Univerre wird Hauptsponsorin des Swiss Beer Award 2017, der ersten nationalen Bierprämierung der Schweiz. Mit Univerre konnte ein bekanntes und führendes Unternehmen aus den Bereichen Glasverpackungen, Flaschenreinigung und Siebdruck auf Glas als Partnerin gewonnen werden. Am 29. November 2017 wird eine öffentliche Prämierungs-Veranstaltung mit den teilnehmenden Brauereien, Medienvertretern und Interessierten durchgeführt.

Spezialisiert im Vertrieb von Glasverpackungen, der industriellen Flaschenreinigung und dem Siebdruck auf Glasflaschen wie auch Trinkgläsern, ist Univerre Partner für "Excellence in Glass". Mit Standorten in Siders, Effretikon und Bioley-Orjulaz ist das Unternehmen in der ganzen Schweiz vertreten.

"Es freut mich, mit Univerre eine kompetente Partnerin für den Swiss Beer Award im Bereich Glas gewonnen zu haben. Für die sensorische Beurteilung und Verkostung eines Bieres ist die richtige Gläserwahl mitentscheidend", fasst Marcel Kreber, Direktor des organisierenden Schweizer Brauerei-Verbandes, die Anforderungen zusammen.

Die sensorische Prüfung, das heisst, die Prüfung des Bieres mit den Sinnesorganen, findet am 26. und 27. September 2017 statt. Dabei werden die bereits über 200 eingesandten Biere durch erfahrene Bier-Sommeliers und -Sensoriker verkostet und bewertet. Zum Einsatz wird das Bier-Degustationsglas "Breughel" der Univerre kommen. Dieses wird speziell mit dem Logo des Swiss Beer Award via Siebdruck-Verfahren durch Univerre "gebrandet".

"Der Swiss Beer Award gibt uns die Gelegenheit, unsere grosse Erfahrung auch im Bereich der Spezialgläser einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen", resümiert Fabio Naselli, CEO der Univerre die Motivation, sich als Hauptsponsorin des Swiss Beer Award zu engagieren. "Mit der Organisation des Swiss Beer Award wurde ein zukunftsweisender Schritt für die Wertschätzung des Schweizer Bieres gemacht. Da ist es klar, dass wir als innovatives Unternehmen unterstützen und mit unserer Kompetenz mithelfen."

Der Swiss Beer Award 2017 ist die erste nationale Bierprämierung der Schweiz. Alle Brauereien der Schweiz und Liechtenstein sind eingeladen, ihre verschiedenen Biere mittels einer Laboranalyse und sensorischen Prüfung unabhängig bewerten zu lassen. Im besten Fall werden die Biere mit Gold oder Silber ausgezeichnet. Am 29. November 2017 erfolgt in Bern die Vergabe der Labels in feierlichem Rahmen.

Der Swiss Beer Award ist breit abgestützt. Im Steuerungsausschuss (Steering Committee) sind folgende Organisationen vertreten:

- Schweizer Brauerei-Verband, www.bier.swiss
- Interessengemeinschaft unabhängiger Schweizer Brauereien, www.bierig.ch
- Schweizerische Braumeistervereinigung, www.braumeistervereinigung.ch
- Gesellschaft zur Förderung der Biervielfalt, www.biervielfalt.ch
- Bio Suisse, www.bio-suisse.ch
- Labor Veritas AG, www.laborveritas.ch
- Zürcher Hochschule für angewandte Wissenschaften, www.zhaw.ch

Weitere Informationen finden Sie auch unter www.swissbeeraward.ch und www.univerre.ch

Swiss Beer Award c/o Schweizer Brauerei Verband | Engimattstrasse 11 | Postfach 2124 | CH-8027 Zürich
Tel. +41 44 221 26 28 | Fax +41 44 211 62 06 | info@swissbeeraward.ch | www.swissbeeraward.ch



Für Rückfragen:

Marcel Kreber
Direktor
Schweizer Brauerei-Verband
+41 79 650 48 73
marcel.kreber@getraenke.ch
www.bier.swiss
[twitter @info_bier](https://twitter.com/info_bier)
www.facebook.com/schweizerbiere
www.instagram.com/schweizerbier

Désirée Georges
Kommunikationsleiterin
Univerre Pro Uva SA
+41 27 451 25 44
desiree@univerre.ch
www.univerre.ch
twitter.com/UniverreProUva
www.facebook.com/univerreprouva
www.instagram.com/univerreprouva
<http://www.youtube.com/c/UniverreprouvaCh1>